

# 「平成27年新春セミナー」終了のご報告並びに御礼について

日頃より当協会千葉支部並びに各地区協会の事業運営につきまして、格段のご理解とご協力を賜り重ねて御礼申し上げます。

さて、平成27年1月28日（水）ホテルグリーンタワー幕張において、「平成27年新春セミナー」を開催し、盛況に終了することが出来ました。

千葉支部長 青柳 俊一 開会の挨拶  
(千葉興業銀行 取締役頭取)

【第一部講演】株式会社NTT東日本—南関東  
川名 秀幸 氏「Wi-Fiを活用した街づくり」



【第二部講演】編集者・評論家 山田 五郎 氏「魅力ある街ってどんな街？」



ご多忙のところ、多数の事業所様よりご出席を賜り、厚く御礼申し上げます。

当協会といたしましては、今後も県内すべての事業所様のお役に立ちたいと考えておりますので、皆様の温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、皆様のご健勝そしてご発展を祈念いたしまして、本セミナー開催のご報告と御礼のご挨拶といたします。誠にありがとうございました。

平成27年1月吉日  
(公財) 日本電信電話1-サ 協会千葉支部